

# DANKSAGUNG

Wir danken herzlich allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

## Erika Lendenmann-Bruni

erfahren durften.

Danken möchten wir für die zahlreich eingegangenen Spenden an das Vereins Zentrum Elisabeth in Walchwil sowie all denjenigen unter Euch, die an der wunderbaren und würdigen Feier in der Kapelle der Residenz Küsnacht (Bethesda) teilnehmen konnten.

Ein ganz besonderer Dank geht an Pfarrer Katharina Zellweger, die uns mit ihrer sehr persönlichen, vielschichtigen, einfühlsamen Abschiedsrede enorm berührt hat.

Küsnacht, im November 2017

Die Trauerfamilie